

Krümelsport feierte Geburtstag und errang Auszeichnung für den TSV Goldberg

Die Kinder, die freitags zwischen 16 und 17 Uhr in der Sporthalle herumturnen, sind zwischen drei und sechs Jahren alt. Trotzdem haben sie alle zusammen im September den 10. Geburtstag gefeiert. Wie das geht? Sie feierten das Jubiläum mit der Krümelsportgruppe des TSV Goldberg, denn diese wurde vor 10 Jahren von Anja Nath und ihrem Mann Andreas Nath aus der Taufe gehoben. Töchterchen Elaine war ebenso sportbegeistert wie ihre Eltern, allerdings mangelte es am Angebot für diese Altersgruppe. Anfangs fuhren die beiden immer nach Parchim, aber auf Dauer war das einfach logistisch zu stressig. Also starteten sie in Zusammenarbeit mit der Kita „Stiftung Rohlack“ ihr eigenes Projekt und bauten es immer weiter zu einer eigenständigen Gruppe aus. Seit 2005 ist auch Mitstreiterin Karina Nast mit von der Partie. Der Zulauf gab und gibt ihnen bis heute recht. Dafür gab es auch offizielle Anerkennung. Aus den Händen der Geschäftsführerin des Kreissportbundes, Kriemhild Kant, erhielt Leiterin Anja Nath die Ehrennadel des KSB in Bronze. Beide Übungsleiterinnen erhielten zudem die Ehrennadel des TSV Goldberg in Bronze verbunden mit einem herzlichen Dankeschön für das Engagement von Sybille Egg, Abteilungsleiterin Gymnastik, und Andreas Nath als erstem Vorsitzenden. Danach gab es kein Halten mehr. Die Lütten stürzten sich auf ihr Stationen – Kletterparcour, sportliches Detektivspiel, Bankziehen und und und – vieles war für sie vorbereitet. Heißbegehrt war auch die riesige Hüpfburg. Natürlich war für Stärkungen und Erinnerungen in Form selbst gebastelter Buttons und Ausweise gesorgt. (Bilder M.-G. Bölsche).

Kurz darauf gab es nochmals eine Bestätigung für die gute Arbeit der beiden Frauen mit den Kindern. Der TSV Goldberg holte mit seinem Projekt „Krümelsport“ den Sieg des „Großen Stern in Bronze“ und ist damit auf Landesebene im Rennen um den „Stern des Sports in Silber“. Die „Sterne des Sports“ sind eine Aktion des Deutschen Sportbundes und des Bundesverbandes der Volks- und Raiffeisenbanken und für Sportvereine und Aktionsgemeinschaften mit besonderen Projekten gedacht.

Herzlichen Glückwunsch zu allem Erreichten und weiterhin alles Gute für die kommenden Jahre sowie den Kampf um den Silbernen Stern.

Jana Egg-Fleischer



10 Jahre Krümelsport beim TSV Goldberg - Das Gruppenbild



10 Jahre Krümelsport beim TSV Goldberg - Karina Nast bei den Aufwärmübungen



10 Jahre Krümelsport beim TSV Goldberg - Laura auf dem Kletterpacour



10 Jahre Krümelsport beim TSV Goldberg - Auf der Hüpfburg macht es allen Spaß



10 Jahre Krümelsport beim TSV Goldberg - Übergabe des "Großen Stern des Sports" in Bronze

Fotos Michael-Günther Bölsche (<http://www.boelsche.com/>)